

# Gewerkschaftswahlen im VEG Memleben

Die Parteileitung des VEG Memleben im Kreis Nebra hat sich mit der Vorbereitung der Gewerkschaftswahlen im Betrieb beschäftigt. An dieser Beratung nahmen die Genossen der Betriebsgewerkschaftsleitung teil. Zur Diskussion stand der Inhalt der Gewerkschaftsarbeit im Volksgut. Die Parteileitung orientierte auf die zielgerichtete politisch-ideologische Vorbereitung der Wahlen im Zusammenhang mit der Auswertung des 12. Plenums des ZK und arbeitete die Aufgaben der Genossen in der Gewerkschaft heraus.

## Eine politische Konzeption

Im Mittelpunkt der politischen Aussprache zu den Gewerkschaftswahlen wird der 25. Jahrestag der DDR stehen. Dabei wird besonders hervorgehoben, daß die Gewerkschaften als Organisation der herrschenden Arbeiterklasse einen großen Anteil an der erfolgreichen Entwicklung der DDR haben. Es sollen Schlußfolgerungen gezogen werden für die Überzeugungsarbeit in den Gewerkschaftsgruppen, damit alle Kollegen in verstärktem Maße zu bewußten Gestaltern der entwickelten sozialistischen Gesellschaft werden. Dazu gehört, bei allen Kollegen das Gefühl des Stolzes zu verstärken, Bürger der DDR zu sein, zu deren Entwicklung sie mit ihren Leistungen beigetragen haben und täglich durch eine gute Planerfüllung weiter beitragen.

Die Planerfüllung ist zugleich Verpflichtung gegenüber unseren Partnern im RGW. Zum Beispiel müssen wir bei Saatgut und Zucht-schafen darum kämpfen, unsere Exportverträge termin- und qualitätsgerecht zu erfüllen. Die Partnerbeziehungen zu Staatsgütern in Volkspolen und in der CSSR sollen vertieft werden. Das Verständnis für die Bedeutung der sozialistischen ökonomischen Integration, die internationalistische Einstellung sind wesentliche ideologische Voraussetzungen. Wir wollen jedem Belegschaftsmitglied vor Augen führen, daß unsere Erfolge auch Ergebnisse der immer enger werdenden Zusammenarbeit der DDR mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Staaten sind, daß die Geschichte der DDR auch die Geschichte der engen Freundschaft mit der Sowjetunion ist. Ausgehend von dieser geschichtlichen Erfahrung läßt sich die politische Bedeutung der sozialistischen ökonomischen Integration für die Stärkung des Sozialismus deutlich zeigen.

Eine große Rolle spielt die prinzipielle Darlegung der Landwirtschaftspolitik der SED, die weitere Intensivierung der Produktion und die Entwicklung der Kooperation. Es ist vorgesehen, in den Gewerkschaftsgruppen die Ausführungen der 12. ZK-Tagung über die gegenwärtige Entwicklung in der Landwirtschaft eingehend zu behandeln. Alle Kollegen sollen verstehen, daß sich eine grundlegende Umgestal-

Große Sorgfalt lassen die Werktätigen der VEB Getreidewirtschaft bei der Aufbereitung und Lagerung des Getreides walten. Unser Foto zeigt die Lagersilos in Großengottern, Bezirk Erfurt, die im vergangenen Jahr mit einer Trocknungsanlage in Betrieb genommen wurden.

Foto: ADN-ZB/Ludwig

